



門川町立草川小学校

校長室便り

令和7年度 第5号
令和7年10月14日

いよいよ運動会

草川小学校の子どもたちによる運動会の応援は抜群に素晴らしいです。

団長、副団長、リーダーを中心に、とても盛り上がりを見せ、昼休みには、各団、子どもたちだけで応援練習をする姿が見られます。

本気で練習をするからこそ、当日の応援賞にはものすごい思い入れがあるのだと思います。

本番は、子どもの思いに応えられるよう、しっかり見て、聞いて、公平に応援賞の審査を行いたいと思います。当日審査をお願いする来賓の方々もどうぞよろしくお願ひいたします。

また、総得点で競う優勝、準優勝決定について、総予行では白団が勝ちました。白団からは、浮かれることなく、本番に向けて油断しないぞという気概が感じられました。一方、赤団はとても悔しそうで、本番に向けて、もっともっとがんばろうという気持ちが伝わってきました。どちらの団もとてもよい態度で感心したところです。

総予行は、勝ち負けに大きく影響する徒競走の点数が入っていないため、本番は全く分かりません。運動会当日は、一人一人が自分の団のために、1点でも多く取ろうとするがんばりが観られると思い、とても楽しみです。

がんばれ赤団！！ がんばれ白団！1

高学年は、役員としても活躍します。役員としてのがんばりも観ていただき、ご家庭や地域でうんと誉めていただけたら幸いです。

登校時クリーン活動、参観日のお礼

10月5日(日)はオープンスクールによる参観日でした。たくさんの保護者と地域方にご来校いただきました。お忙しい中ありがとうございました。



まず、当日の朝の登校時クリーン活動のお礼です。今年度、学校運営協議会で決定した初めての取組でしたが、私が予想していた何倍もの保護者が参加してくださいました。子どもたちと一緒に登校しながら、地域のゴミ拾いをしていただきました。おかげで、学校は「きれいなまちづくり」に少しでも貢献できたのではないかと思います。

次に、講師として授業に参加していただいたたくさんの方へのお礼です。おかげをもちまして、子どもたちは、例年同様とてもよい体験活動ができました。

最後に、PTAバザー委員会の方へのお礼です。今年度もPTAバザー委員会のご協力により、物品販売が大盛況でした。

保護者の皆様、地域の皆様、たくさんのご協力本当にありがとうございました。



家族の絆 三行詩（連載）

自動車の音、
自転車の音、
足音、
わたしにはわかる
おかえりなさい（和歌山県小4）

「いってらっしゃい」
門に立って送り出す
でも すぐに家には入らない
あの角で あなたがもう一度振り返るのを
知っているから（岐阜県一般）

大会が終わって
「オレのシュートどうだった」と聞いた。
「へたくそだった」と兄、
「まあまあかな」と父はいう。
くやしいけど、また聞きたくなるんだよなあ、
家に帰ると。（岩手県中3）